

**Die Kindertagesstädte St. Elisabeth-Haus,  
Linienstraße 1 in Neumünster, wurde  
gebaut und geprüft nach den wohn-  
gesunden Kriterien des Sentinel Haus  
Instituts.**

Das Erzbistum Hamburg hat das Gebäude errichten lassen und ist durch das Sentinel Haus Institut qualifiziert worden. Das Gebäude erfüllt die strengen, wissenschaftlich entwickelten Vorgaben des Sentinel Haus Instituts bezüglich der Innenraumluftqualität. Gemessen wurden Aldehyde und Lösemittel (VOC). Die Prüfergebnisse sind unter der Registrierungsnummer D-M-SH-0001 hinterlegt.

Freiburg, 30. Januar 2014



Peter Bachmann  
Geschäftsführer des Sentinel Haus Instituts